

## résidences immobilier

M-Ol la Cadière d'Azur vous propose à la vente une maison rénovée avec terrasse et vues sur vignes. Situation et contexte : Au cœur d'un hameau calme et charmant, cette propriété profite de vues panoramiques sur les célèbres vignobles de la région, tout en étant à une courte distance de 15 minutes des plages de Bandol. Les écoles, de la maternelle au lycée, sont à seulement 10 minutes en voiture. Description intérieure : Cette maison moderne et rénovée s'étend sur une surface habitable de 64 m², conçue pour offrir un environnement confortable et pratique à ses résidents. Coin nuit : La partie nuit ...

M-OI la Cadière d'Azur offers for sale a renovated house with terrace and views of vineyards. Situation and context: In the heart of a quiet and charming hamlet, this property enjoys panoramic views of the region's famous vineyards, whilst being a short 15 minute distance from the beaches of Bandol. Schools, from kindergarten to high school, are just 10 minutes away by car. Interior description: This modern and renovated house covers a living area of 64 m², designed to provide a comfortable and practical environment for its residents. Sleeping area: The sleeping area includes two welcoming ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE











